
Ergänzung zu TOP 4 – Bericht über die Finanzrechnung 31.08.2023 (Drucksache Nr. 
00928/2023) im Protokoll der 45. Sitzung des Jugendhilfeausschusses vom 04.10.2023:  
 

„Herr Marquardt weißt mehrfach darauf hin, dass es zu dem gesamten Vorgang 
Übereinstimmung im JHA gab, keine individuellen trägerspezifischen 
Änderungsanträge zu stellen, sondern, wie dann über Monate geschehen, die 
Mehrbedarfe zusammen zu fassen, um zu einer gemeinsamen Lösung zu gelangen. 
Sich nun verwaltungsseitig auf Abläufe im Zuwendungsrecht zurück zu ziehen sei aus 
seiner Sicht nicht korrekt und entspricht nicht den vorherigen Absprachen im JHA.“  

  
 


